

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Federico Álvarez Petraglia señala: "La Intendencia ha sido multada en múltiples ocasiones por no proporcionar la información requerida

General



Publicada el: 19/12/24	Visitas: 122
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 8	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/federico-alvarez-petraglia-senala-la-intendencia-ha-sido-multada-en-multiples-ocasiones-por-no-proporcionar-la-informacion-requerida_12006.php

FEDERICO ÁLVAREZ
PETRAGLIA SEÑALA: 'LA
INTENDENCIA HA SIDO
MULTADA EN MÚLTIPLES
OCASIONES POR NO
PROPORCIONAR LA
INFORMACIÓN REQUERIDA

General

Federico Álvarez Petraglia señala: "La Intendencia ha sido multada en múltiples ocasiones por no proporcionar la información requerida

Federico Álvarez Petraglia advierte: "La Intendencia ha recibido numerosas multas por no facilitar la información solicitada"

Resolución Judicial en Paysandú: La Intendencia Condenada a Pagar Astreintes

Federico Alvarez Petraglia, representante de los solicitantes, se expresó tras la reciente decisión judicial que afecta a la

Intendencia de Paysandú.

En sus declaraciones, aseguró: "Una vez más, la justicia letrada ha rechazado un recurso presentado por la Intendencia y ha confirmado una condena a pagar las astreintes, debido á la demora en atender los accesos a la información pública solicitados por Mario Díaz y por mi persona".

La resolución en cuestión órdena la liquidación de 4 Unidades Reajustables (UR) diarias, impuestas el 16 de octubre de 2024, en virtud de la resolución 2084. "La Intendencia intentó sostener que no había habido demora en su respuesta, argumento que fue

desestimado por la Jueza. Ella detalló con gran precisión las múltiples ocasiones en que se constató dicho incumplimiento ante el requerimiento del juzgado".

destacó Alvarez Petraglia.

El abogado subrayó que la Intendencia, a través de sus letrados, no apeló ninguna de las resoluciones donde se evidenciaba su incumplimiento, lo que ha dejado firme la situación ante la ley. "A esta altura del procedimiento, la Intendencia no tiene más recursos para presentar y no puede discutir lo resuelto. Solo le queda esperar que la Actuaria realice la liquidación y proceder al pago por su incumplimiento", explicó. Asimismo, remarcó que, debido al atraso en la respuesta de la Intendencia, se acumula un pago diario de 4 UR desde el 16 de octubre hasta el 28 de noviembre de 2024, lo que suma un total de 43 días y equivale a 172 UR, es decir, 299.000 pesos uruguayos.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

FEDERICO ÁLVAREZ PETRAGLIA SEÑALA: 'LA INTENDENCIA HA SIDO MULTADA EN MÚLTIPLES OCASIONES POR NO PROPORCIONAR LA INFORMACIÓN REQUERIDA

lvarez petraglia senala la intendencia ha sido multada en multiples ocasiones por no proporcionar la informacior

Tags

incumplimiento, octubre, intendencia, federico, astreintes, advierte, respuesta, numerosas, petraglia, facilitar, recibido, judicial

Noticias relacionadas

- 4.2 * Dr. Alvarez Petraglia exige transparencia: ¿Cómo fue el ingreso de Dinali como funcionario grado 4 en la Intendencia?
- 4.6 * Mario Díaz y Federico Álvarez investigan la posible existencia de un segundo empleo público de Fermín Farinha
- 4.7 * Imputado por narcotráfico entró "por acuerdo con Dinali", afirmó Farinha
- 4.6 * La Intendencia de Montevideo advierte sobre un posible fraude relacionado con el Servicio de Regulación Alimentaria
- 4.3 * Intensa búsqueda de un joven de 29 años que desapareció el lunes al abandonar su hogar en Paso Molino
- 4.9 * Michel Álvarez deslumbra con un show en vivo para presentar su tan esperado nuevo álbum
- 4.9 * Federico Hochman se consagra en la carrera que marcará su trayectoria deportiva
- 3.7 * Federico Valverde respalda las declaraciones de Luis Suárez:
 "Nunca dijo una mentira ni exageró en sus palabras

- 3.9 * Federico Valverde expresó su sentir sobre la salida de Luis Suárez:

 "Nos deja una leyenda del fútbol uruguayo
- 3.8 * Federico Valverde se destacó en la ceremonia del Balón de Oro 2024, logrando un notable tercer puesto en la clasificación

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo